

Presidente Miguel Díaz-Canel asiste a apertura de Convención Cuba Salud 2018



La Habana, 23 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió este lunes en La Habana a la inauguración de la III [Convención Internacional Cuba Salud 2018](#), con sede en el [Palacio de Convenciones](#).

Junto a Díaz-Canel, también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, se encuentran los doctores Tedros Adhanom Ghebreyesus y Carrisa Etienne, directores generales de las organizaciones Mundial y Panamericana de la Salud -OMS/OPS-, respectivamente, y Roberto Ojeda, integrante del Buró Político, vicepresidente del Consejo de Estado y titular de Salud Pública.

Representantes de unos 50 países en su condición de ministros, viceministros y de otros cargos directivos, participan en la magna cita, que transcurrirá hasta el viernes, y que tiene como evento paralelo la XIV Feria Salud para Todos, inaugurada este lunes en Pabexpo.

Fuente: [ACN](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/160587-presidente-miguel-diaz-canel-asiste-a-apertura-de-convencion-cuba-salud-2018>



Radio Habana Cuba